

CONFEDERATION DES BURALISTES

Retour sur le Séminaire des Présidents de Lille

Le 3 juin 2022

Si *"les gens du Nord se lèvent tôt, car de là dépend tout leur sort"*, les buralistes de France sont déjà engagés pour garder le cap et continuer d'avancer pour évoluer.

A Lille, l'ensemble des élus de la profession étaient réunis pour un séminaire de travail sur 2 jours partageant ainsi les travaux conduits et s'attelant déjà à la mise en oeuvre de notre feuille de route 2022/2023. Avant le Congrès national, prévu en octobre prochain, ce Séminaire était l'occasion de partager les enjeux à venir, après l'installation du gouvernement le mois passé.

Dans la dernière année du protocole d'accord signé en 2018, Philippe Coy et les élus ont donc pu s'appuyer sur les chiffres du marché du tabac puis du baromètre du réseau sur le 1er trimestre 2022. Des résultats conséquents à la conjoncture économique française et européenne. Pour autant, la transformation du réseau poursuit sa route et prouve par les chiffres sa nécessité d'être prolongé avec toutes les mesures de soutien pour continuer la mutation du réseau.

Parmi les autres sujets du séminaire, l'éthique et la plan d'actions en cours de production ont retenu l'attention des élus pour faire preuve encore et toujours de vigilance vis à vis de l'interdiction de vente aux mineurs. Les premières pistes d'amélioration avec Logista ont été présenté et feront l'objet d'un chantier important sur le 2e semestre.

Enfin, l'installation du Gouvernement et les élections législatives imminentes seront un point d'étape crucial pour mener à bien nos travaux et la réussite de notre conduite du changement.

